

Los Montoneros Liberaron en Canje al Presidente de la Suprema Corte

El Magistrado Anzorreguy Quedó en Libertad "en Perfecto Estado de Salud" Afirmó la Agencia Oficial TELAM.— Declaraciones del Militante Hugo Schneider

(AFP y AP)

BUENOS AIRES, 5 de marzo.—El presidente de la Corte Suprema de Buenos Aires, Hugo Alfredo Anzorreguy, fue liberado esta mañana en el gran suburbio de Buenos Aires, indicó la agencia oficial de información Telam.

El magistrado se hallaba en "perfecto estado de salud" pero "por precaución fue hospitalizado para someterle a un reconocimiento médico general", precisó un portavoz de la policía.

Ningún dato fue facilitado sobre las circunstancias de su liberación por los guerrilleros Montoneros, que lo secuestraron el 28 de febrero pasado cuando se trasladaba desde su domicilio a la Corte.

Por su parte, en una entrevista en Lima poco después de ser excarcelado y expatriado de la Argentina a cambio de la libertad de Anzorreguy, Hugo Schneider declaró que "hasta el momento no tengo planes para el futuro".

Preguntado si proyectaba viajar a Cuba, Schneider manifestó que "no tengo proyectos. Todo ha sido tan rápido que aún no he pensado si sigo viaje a Cuba, a otro país o me quedo en el Perú".

Schneider dijo que estuvo detenido una semana en Buenos Aires sin acusación alguna y que su arresto fue fundado en la vigencia del estado de sitio en Argentina.

Señaló Schneider que "los puntos de ruptura de la organización del proceso democrático argentino se produjeron a partir del 11 de marzo y las elecciones que llevaron al poder a Héctor J. Cámpora".

Expresó que "allí se produjo un golpe de derecha dentro del peronismo que actualmente detenta el poder político en Argentina... y la expulsión del sector democrático de la maquinaria oficial".

Agregó que Isabel Martínez representa una continuidad política en un país que tiene una "crisis económica que se agudiza y una fuerte represión social que forma parte del mismo proceso".

Dijo que "la muerte de Perón es un hecho más dentro del golpe del 13 de junio que provocó la renuncia de Cámpora".

NUEVOS ATAQUES

Entre tanto, un grupo guerrillero asaltó e incendió hoy la sede de la Asociación Argentina de Criadores de Shorthorn en esta capital, anunció la policía.

Los autores redujeron previamente al cuidador del edificio y su familia. Rociaron las lujosas instalaciones con nafta y arrojaron bombas molotov que provocaron el siniestro y la destrucción de gran parte de muebles e instalaciones.

Los atacantes se apoderaron de un registro donde figuran los más importantes ganaderos argentinos y las operaciones de ganado Shorthorn que realizan en los distintos mercados del país.

Por otra parte otro grupo atentó contra la delegación de la Armada Argentina en Rosario, a 365 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Excelsior

Tras Cinco Días de Cautiverio, el Ministro Anzorreguy es Liberado por los Montoneros

BUENOS AIRES, 5 de marzo. (AFP)—El presidente de la Corte Suprema de Buenos Aires, Hugo Alfredo Anzorreguy, fue liberado esta mañana, cinco días después de haber sido secuestrado por un grupo de guerrilleros "Montoneros".

El secuestro tuvo por objeto conseguir la libertad del guerrillero René Schneider, según volantes dejados por el grupo, en el lugar del secuestro. Schneider fue puesto en libertad el martes y expulsado a Perú por las autoridades gubernamentales.

En una declaración divulgada esta mañana, el ministro del Interior, Alberto Rocamora, afirmó que la liberación y exilio del guerrillero René Schneider, "decisión adoptada antes del secuestro de Hugo Alfredo Anzorreguy, no constituye un canje", como se rumoreaba.

En Lima, Schneider declaró que pertenece a la "Fuerza Argentina de Liberación Che Guevara", que tiene como objetivos "la creación de un estado socialista en Argentina, a través de la guerra revolucionaria como única alternativa".

Se le preguntó si proyectaba viajar a Cuba, y dijo que no tiene todavía decidido qué hará.

En Rosario, Argentina, integrantes del proscribo "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), atacaron con bombas

Molotov un edificio de la armada nacional y provocaron un incendio que causó daños, pero no víctimas, informaron fuentes policiales.

Aquí, en Buenos Aires, se logró la identificación del cadáver hallado el domingo pasado en los bosques cercanos al aeropuerto internacional de Ezeiza. Fue identificado como el de Leandro Maissonave, ex secretario general de Gobernación de la provincia de Buenos Aires, informó la policía.